

Werbung

Mönchsweg wird fortgesetzt



HAMELWÖRDEN. Am Pfingstmontag wird die Fortsetzung des Mönchsweges auf niedersächsische Seite eingeweiht.

Erster Anlaufpunkt für die Fahrradpilgerer, die aus Glückstadt über die Elbe setzen, ist die St. Dionysius-Kirche in Hamelwörden. Ein guter Anlass, das Gotteshaus mit tausendjähriger Geschichte für Gäste zu öffnen. Neu ist die Idee nicht. In Hamelwörden wird schon seit acht Jahren die Kirche am Sonnabend geöffnet. Nun soll aber das Angebot ausgeweitet werden. Vergangene Wochen haben sich 23 Frauen und ein Mann in der Kirche mit Pastorin Martina Janssen getroffen. Sie alle wollen künftig ehrenamtlich als Kirchenwächter Dienst tun und über den Kirchenort informieren. Vorerst von Mai bis Oktober und von dienstags bis sonnabends, zwischen 15 und 17 Uhr.

Mehr zu diesem Thema lesen Sie am Montag im Abobereich von tageblatt.de und am Dienstag im TAGEBLATT.

Werbung